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Abstract (en)
The sheet has a plate (2) personalized on a side and integrated into an identification card by a band-shaped flexible connection element (3) e.g.
plastic foil, textile or fabric. The connection element is firmly connected with an edge (4) of the plate by a connection unit (5), and the flexible
connection element comprises a material weakening (6). The material weakening hinders a damage-free detachment of the plate from the
connection element, and comprises weakening elements. The material weakening is arranged at a region of the connection, and the plate is made of
polycarbonate.

Abstract (de)
Das Datenblatt weist eine Platte (2) auf, die auf wenigstens einer Seite personalisierbar oder personalisiert ist. Die Platte (2) ist mit einem
bandförmigen flexiblen Verbindungselement (3) in den Ausweis einbindbar. Mittels einer Verbindung (5) ist das Verbindungselement (3) fest mein
einem Rand (4) der Platte (2) verbunden. Das bandförmige Verbindungselement (3) weist wenigstens eine Materialschwächung (6) auf, die ein
beschädigungsfreies Lösen der Platte (2) vom Verbindungselement (3) erschwert. Die Materialschwächung (6) ist beispielsweise ein Einschnitt oder
eine Einritzung im Verbindungselement (3). Die Erfindung erhöht die Fälschungssicherheit von Ausweisen, die ein solches Datenblatt (1) aufweisen.
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